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So ist das Leben. 
2 Jahre bevor meine Mutter starb sagte sie zu mir: “Du bist alt genug, du könntest 
endlich erwachsen werden“. Wahrscheinlich meinte sie, das Geld nicht mehr mit 
Reisen und Bergen verplempern und ein Haus bauen. Muss ich nicht, mein Bruder 
hat zwei. 
Ronald Reagen sagte: “Ich reite immer ältere Pferde damit ich jünger wirke“. 
Ich lasse mich mit jungen Mädchen fotografieren, damit ich vielleicht mal etwas 
erwachsen wirke. 
Richtig erwachsen werden will ich nie, denn da geht die Jugend zu Ende. Dann 
könnte ich mir auch gleich eine Platzkarte fürs Krematorium kaufen. Ich komme noch 
früh genug in die Kiste. 
Ich werde mein Geld weiterhin in der herrlichen großen weiten Welt verplempern. 
Andere verplempern ihre Zeit, die viel kostbarer ist. Verbrauchte Lebenszeit ist nicht 
rückholbar. Es ist schlecht wenn man das erst erkennt wenn man bereits neben der 
letzten Kiste steht. 
Mit jungen Mädchen verplempere ich kein Geld. Da bin ich zu geizig. Mit denen lasse 
ich mich nur fotografieren, meist auf deren Wunsch. Vielleicht möchten die, nachdem 
ich schon etwas abgetakelt bin, neben mir noch hübscher wirken als sie ohnehin 
schon sind.          … geschrieben 2011, Harry Rost 


